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Kleine Anfrage zur kurzfristigen schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 2 GO LT  

Abgeordnete Sylvia Bruns, Susanne Victoria Schütz und Björn Försterling (FDP) 

Sind genügend Grippeimpfstoffe vorhanden? 

Anfrage der Abgeordneten Sylvia Bruns, Susanne Victoria Schütz und Björn Försterling (FDP) an 
die Landesregierung, eingegangen am 23.10.2018  

 

Am 19.10.2018 berichtete der NDR unter der Überschrift „Land: Genügend Grippe-Impfstoff vor-
handen“, dass unklar sei, ob es einen Lieferengpass bei Grippeimpfstoff gebe. Der Niedersächsi-
sche Hausärzteverband habe davor gewarnt, und Pharma-Großhändler hätten gegenüber dem 
NDR Fernsehmagazin Hallo Niedersachsen bestätigt, dass die Impfstoffe aller drei großen Herstel-
ler knapp seien. (vgl. https://www.ndr.de/nachrichten/niedersachsen/Land-Genuegend-Grippe-
Impfstoff-vorhanden,grippeimpfstoff106.html ) 

1. Bleibt die Landesregierung bei ihrer Auffassung, und wenn ja, ab wann würde sie von einem 
Lieferengpass sprechen? 

2. Wie lange müssen Patienten derzeit in Niedersachsen auf eine Grippeimpfung warten? 

3. Wie lange mussten die Patienten in den letzten fünf Jahren durchschnittlich auf eine Grippe-
impfung warten (bitte für das jeweilige Jahr und als Gesamtdurchschnitt angeben)? 

 

 

(Verteilt am 24.10.2018) 
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